

Objet : Compte-Rendu réunion du Conseil Citoyen Presqu'île - Thorez

Date : 25 avril 2024

L'ordre du jour était le suivant :

- Point sur le chantier Thorez ;
- Organisation de la fête des voisins ;
- Discussions sur les projets de jardin partagé ;
- Bilan sur la première réunion des Assises Citoyennes

Point sur le chantier Thorez

Le projet d'aménagement de la place des Tours est issu de la fusion de deux projets déposés au budget participatif par deux membres du Conseil Citoyen : un projet d'aménagement ludique et un projet d'équipement ludique PMR.

Les porteurs de ces projets ont réalisé des concertations auprès des habitants, par le biais de tours de quartier et de tractages en sortie d'école. Le prestataire sélectionné pour ce chantier a tenu un stand pour présenter le projet à l'occasion de l'évènement public La Grande Lessive. Malgré cela, des riverains continuent d'exprimer leur surprise sur le projet.

Le chantier est reporté de fin-mai à fin-juin pour donner un temps à la Ville et aux bailleurs de réaliser une campagne d'information auprès des riverains. Les habitants seront invités à participer au chantier, comme prévu initialement.

L'installation d'une balançoire PMR est également prévue, le lieu restant à déterminer. Les membres du Conseil jugent opportun de l'associer au projet d'aménagement de la place des Tours.

Sera-t-il également possible d'augmenter la surface d'espaces verts sur cet espace?

Organisation de la fête des voisins

La fête des voisins aura lieu le 31 mai à partir de 18h. Les centres sociaux s'associent au Conseil Citoyen pour la tenue de cet évènement. Le principe est que chacun apporte à manger et à boire pour un pique-nique collectif. Une première base de nourriture sera fournie par la Ville, mais attention sur le fait qu'elle ne suffira pas à nourrir tout le monde.

Des supports de communication sont préparés par la Ville et pourront être diffusés par les membres du Conseil, les bailleurs, et les chantiers jeunes.

Discussions sur les projets de jardins partagés

Des habitants de la Tour 3 souhaitent l'aménagement d'un jardin partagé au pied de leur immeuble. Ces habitants sont invités à contribuer au jardin partagé existant, pour lequel des participations supplémentaires seraient la bienvenue.

Bilan sur la première réunion des Assises citoyennes

Les Assises citoyennes ont vocation à rassembler les membres de l'ensemble des Conseils Citoyens et Conseils de Quartier de Givors. Les membres ont émis le souhait d'une rencontre trimestrielle sur des sujets prédéfinis en interne, sous un format plutôt pédagogique avec des représentants des différentes administrations concernées. Une rencontre est actuellement souhaitée sur le sujet des mobilités entre quartiers et entre communes.

Les membres du Conseil sont également invités à proposer les sujets qui les intéressent.

Un membre demande si les Assises peuvent être l'occasion de créer une page Facebook. Le sujet est à discuter, mais cela pourrait être délicat au regard du cadre légal autour des Conseils Citoyens.